## Hoffmann: «Wir backen Ihre Träume wahr»

München. (14.06. / nz) «Wir backen Ihre Träume wahr» ist das Motto der Bäckerei Hoffmann und seit Pfingsten lässt der Qualitätsbäcker auch Bio-Träume wahr werden: Das neue Biosortiment umfasst Vierkornbrot, Kartoffelbrot und Seelen.

«Ökologische Backwaren sind im Trend und wir freuen uns besonders, dass wir mit Heinz Hoffmann den Obermeister der Münchner Bäckerinnung als Naturland-Partner gewonnen haben. Das ist ein Signal für Bäcker, die noch zögern, Bio mit ins Sortiment zu nehmen», sagt Michael Stienen, Geschäftsführer der Naturland Zeichen GmbH in Gräfeling. Brot und Backwaren gehören nach Molkereiprodukten, Obst und Gemüse zu den am häufigsten gekauften Bio-Lebensmitteln in Deutschland.

- < Qualität setzt sich durch: Heinz und Helga Hoffmann führen den Betrieb in vierter Generation. Heinz Hoffmann ist Bäcker- und Konditormeister aus Leidenschaft und Helga Hoffmann leitet das traditionsreiche Geschäft. Letztes Jahr wurde das Unternehmen im Münchener Westen mit dem Marktkieker ausgezeichnet. In der Begründung für die begehrte Auszeichnung heißt es unter anderem: «Qualität setzt sich durch». So ist der Qualitätsgedanke zentral in der Firmenphilosophie verankert. Bei Hoffmanns werden nur beste Rohstoffe selbst verarbeitet. Nahe liegend, nun auch Rohstoffe in ausgewählter Bio-Qualität zu verarbeiten, die den strengen Naturland-Richtlinien standhalten. Die Aufnahme des Bio-Sortiments ist für den Familienbetrieb die logische Fortsetzung des Qualitätsmanagements.</p>
- < Startpaket für Backbetriebe: Das Mehl bekommt die Bäckerei Hoffmann von der Meyermühle in Landshut, der größten Bio-Mühle Deutschlands. Das Öko-Getreide für die Bio-Premium-Mehle der Meyermühle stammt zum größten Teil von den Höfen bayerischer Naturland Landwirte. Die Meyermühle unterstützt interessierte Bäckereien dabei eine eigene Bio-Linie in das Sortiment einzuführen. Das Bio-Premium-Startpaket, in Kooperation mit Naturland und staatlich zugelassenen Kontrollstellen, erleichtert den



Bei Heinz und Helga Hoffmann ist der Qualitätsgedanke fest in der Firmenphilosophie verankert. Da liegt es nahe, jetzt auch Biobackwaren anzubieten.

Bäckern den Start in den Bio-Backwarenmarkt. Es ist ein umfangreiches Servicepaket, an dessen Ende eine eigene zertifizierte Bio-Linie der jeweiligen Bäckerei steht. Naturland fördert den Ökologischen Landbau weltweit und ist mit über 46.000 Bauern einer der größten ökologischen Anbauverbände. Als zukunftsorientierter Verband gehören für Naturland Öko-Kompetenz und soziale Verantwortung zusammen.

< Info: http://www.baeckerei-hoffmann.de http://www.naturlandzeichen.de